

Montería, diciembre 31 de 2021

Alcalde designa a Erika Avendaño como gerente de Montería Amable



Erika Avendaño Olascoaga es la nueva gerente de Montería Ciudad Amable.

El día de ayer, el alcalde Carlos Ordosgoitia Sanín posesionó a la gerente, quien es economista de profesión y Magister en Administración de Empresas de la Universidad Externado de Colombia, cuenta con amplia experiencia en el sector financiero, se desempeñó como Secretaria de Hacienda municipal y recientemente como directora técnica en el Ente Gestor.

“Asumo este reto con la gran responsabilidad de implementar el SETP, un proyecto en el que hemos venido trabajando en equipo con la administración municipal, teniendo como resultados grandes aciertos; agradezco al alcalde por depositar su confianza en mi y en el equipo de trabajo del Ente Gestor” señaló Avendaño

Avendaño llega con grandes retos relacionados con los avances para el funcionamiento del SETP y con gran vocación de servicio para ejecutar proyectos que mejoren la movilidad en Montería.